
 

 

学校評価アンケート（地域の方） 

(1) 集計結果 

 
 

(2)自由意見 

【ルール・マナーの遵守に関して】 

・朝の通学時の自転車マナーについて、引き続き指導をお願いいたします。 

・元気に通学していて学生らしい。マナーも良いと思います。 

・下校時、登校時のみの判断ですが、集団で行動している点を考えると、良い方だと思います。並

列での自転車も、スピードを出しているわけでもなく、こんなものだと思います。 

・夏になると少しだらしがない着方をしている生徒を見かける。 

 

【生徒の印象に関して】 

・通学時にお見掛けしますが、皆さん真面目そうです。ラグビー部があるのは知っていました。  

・関わりのある生徒がいないので、「わからない」の項目が多いが、見かける生徒の態度は好印象。 
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1 板橋有徳高校には全日制と定時制とがあることをご存知ですか

2 全日制は、生活規律に厳しい学校だと思いますか

3 全日制は、地域に開かれた学校だと思いますか

4 全日制の教職員は、熱心に教育活動に取り組んでいると思いますか

5 全日制は、地域美化活動をしていると思いますか

6 全日制の部活動は、活発であると思いますか

7 全日制の生徒の礼儀や服装（身だしなみ）は、良いと思いますか

8 全日制の生徒は、交通ルールを守っていると思いますか

9 全日制の生徒は、社会のマナーを身につけていると思いますか

1 0 知り合いの中学生に対し、板橋有徳高校全日制への入学を勧めたいですか

1 1 全日制は、いじめ防止に積極的に取組んでいると思いますか

４ そう思う ３ どちらかと言えばそう思う ２ どちらかと言えばそう思わない １ そう思わない ０ わからない、…



【学校運営に関すること】 

・もっと地域に対して PR 活動が必要と思われる。 

・カリキュラムを見ると、「教養」を身に着けることができる内容と思う。先生方は大変と思うが、

子どもたちを支援してほしい。 

・特色を出し、学校運営に努力している一方、地域に開かれていない（学校公開、授業公開）ので

残念です。 

・地元に高校があることは意義があります。また、身近な教育方法として誰もが、入学したいとこ

ろになれば良いと思います。 

 

【その他】 

・多様な現代社会、教育こそ日本の成長の肝かと思います。宝の成長楽しみです。ご尽力お願いい

たします。 

・20 年以上徳丸に住んでいるが、あまり存じ上げない。都立北野高校が有徳高校になったというこ

とぐらい。住居の近くに学校があることは、子どもたちにとって大事と思っている。  

 

【アンケート自体に関すること】 

・近所に住んでいないため、有徳高校の生徒さんを見かけることも少なく、判断できません。 

・地域的に離れていることもあり、日ごろ接点がありませんので分かりませんでした。 

・特別、どこの高校生か限定して見たことはありませんので、判断に難しいです。アンケートの回

答困難。もっと関心を持つことが大切なのかも、地域の学校として・・・。 

・徳丸地区なのであまり東武練馬に行かず、子どもも大きいのでわかりません。 

・徳丸新星会は、貴校から最も離れた地域で、町会員にアンケートを依頼したのですがことごとく

「有徳高校は知らないので答えられない」と協力を得られませんでした。 

・学校及び生徒の接点がないため、判断できません。 

 


